

委員会 審査結果報告



定例会中に開催された委員会の
審査や活動を報告します。

(各委員会で付託された議案の審議結果は8ページ)
※総務財政委員会は、審査付託案件がありませんでした。



嶋田委員長

田淵副委員長

山本委員

藤 委員

永水委員

梶原委員

浦田委員

豊 委員

民生文教委員会

入院、通院の 無料化実現を

子ども医療費の支
給に関する条例の
一部を改正

本案は、平成25年7月1日の診療分から、小学校4年生から6年生までの児童に対する入院の場合の医療費の支給を新たに対象とするため提案されたものです。

また、施行日が平成25年7月1日となった経緯としては、子ども医療費の対象者拡大については、以前より飯塚市、桂川町と足並みを揃える話をしていました。しかし、周知期間、医師会への協力要請等約3カ月を必要とするため、他の自治体が事務の手續き上、12月に間に合わなかったことから、今回の7月1日施行となった旨の説明がありました。

委員より、市長はマニフェストに子育てナンバーワンを掲げ、入院、通院の無料化をう

たっているが、その実現の考えはないかとの質問に対し、気持ちとしては、無料化に向けて前進したいが、財政状況との関係もある。

合併があるかどうかは別として、合併が将来想定される飯塚市、桂川町、嘉麻市は足並みを揃えて行こうということを内々首長で話しており、今回、予算的にも400万円程度なので足並みを揃えた。

状況を見ながら、指摘の点は前進させたいとの回答がありました。審査の結果、全会一致で可決しました。



産業建設委員会

不法駐車など
十分調査し対応を



森 委員長



北富副委員長



廣方委員



田上委員



山倉委員



坂口委員



吉永委員

公園及び児童遊園条例の一部を改正

本案は、碓井出川児童遊園公営住宅内の利用者の減少等に伴い、当該児童遊園を廃止するため提案されたものです。

執行部より、この児童遊園については、地元住民から「この公営住宅には駐車場がなく、市道に車を駐車しているため、緊急車両などが通れない状況であり、利用者が少ないこの児



出川児童遊園

童遊園を駐車場として利用したい。」との要望があり、今回廃止することとしたとの説明がありました。

委員より、市内各所の市営住宅を見ると、このように緊急車両が通れない状態になっているところもあるので、全体を調査し整理してもらいたいとの意見に対し、利用者が少ない公園や不法駐車などについては、十分調査をし、今後対応していきたいとの回答がありました。

委員会の動き

民生文教委員会

2月5日～7日

行政視察
(豊見城市、うるま市、浦添市)

嘉穂地区小学校統合施設整備に関する調査特別委員会

2月27日

嘉穂地区小学校統合施設整備に関する事項について

産業建設委員会

2月6日～7日

行政視察
(鳴門市)

国道322号バイパス整備に関する調査特別委員会

3月13日

国道322号バイパス整備に関する事項について

議会運営委員会

2月21日

3月定例会の日程等について

3月12日

農業委員の推薦について

3月15日

3月定例会の日程等について

議会改革に関する調査特別委員会

3月27日

議会改革に関する事項について

情報漏洩に関する調査特別委員会

12月27日・1月17日

1月24日・2月4日

2月15日・2月28日

3月5日

情報漏洩に関する事項について

広報編集特別委員会

1月16日

議会広報編集について

1月21日

議会広報編集について

1月24日

議会広報編集について